

Presidente cubano evoca a Benito Juárez, Benemérito de las Américas



Abogado y político mexicano Benito Juárez, conocido como el Benemérito de las Américas

La Habana, 18 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel evocó al abogado y político mexicano Benito Juárez, conocido como el Benemérito de las Américas, al conmemorarse el aniversario 150 de su deceso.

A través de su cuenta oficial en twitter, el dignatario cubano señaló que a 150 años de la muerte de Juárez, México y su presidente Andrés Manuel López Obrador honran su memoria, “honrando sus doctrinas”. “Nuestro agradecido homenaje al Benemérito y a su pueblo”, refirió.

En tanto, el secretario de Organización del Comité Central de Partido Comunista de Cuba (PCC), Roberto Morales rememoró las palabras que le escribió Carlos Manuel de Céspedes, considerado el

Padre de la Patria, a Benito Juárez. “Honor y gloria al líder mexicano”, subrayó.

Sobre Juárez, el mandatario mexicano expresó el pasado año en un acto conmemorativo por su deceso que “su obra es descomunal, arrancó el dominio de un poderoso estamento clerical y devolvió ese poder al pueblo”.

Las leyes de reforma, en su conjunto, transformaron el sistema ideológico, material, económico, semi feudal, en una ética laica y republicana; esta es la segunda gran transformación de nuestra historia, aseveró el mandatario.

Abogado y político de formación, Juárez se destacó por haber sido presidente de México desde 8 de diciembre de 1857 al 18 de julio de 1872 y a él se debe el establecimiento de las Leyes de Reforma, que separaron a la Iglesia del Estado.

Es conocido como el Benemérito de las Américas por su implacable defensa de la libertad e independencia de la nación azteca. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293805-presidente-cubano-evoca-a-benito-juarez-benemerito-de-las-americas>



Radio Habana Cuba